

Der coolste Handballtag der Welt (11.11.2025)

In der Mehrzweckhalle waren 5 Stationen aufgebaut. Mit einem Handballspiel eigentlich sechs. Wir haben einen Pass bekommen, da war ein Handballspieler drauf. Das Handballspiel hat am meisten Spaß gemacht. Am schwersten war das Zielwerfen auf die Hütchen. Es war ein berühmter Handballspieler da, er hieß Tobias. Er ist ein Europameister. Am Ende haben wir T-Shirts bekommen. Es war der coolste Handballtag der Welt.

Text von Kindern aus der Klasse 3a

